

# *En Cuba celebran aniversario 39 de la independencia de Santa Lucía*

---



La Habana, 22 feb (RHC) La sede del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), en La Habana, resultó escenario este 22 de febrero, del acto por el aniversario 39 de la independencia de Santa Lucía, lo cual ratifica la voluntad de estrechar lazos.

El vicepresidente primero de la institución, Elio Gámez, comentó que nuestro país, como parte de la familia caribeña, comparte el fruto de los esfuerzos de la nación santalucense por su libertad y soberanía.

"Cuba le agradece por la inalterable posición de respeto y respaldo a causas como la exigencia del cese del bloqueo económico, comercial y financiero, impuesto por Estados Unidos desde hace más de 55 años", señaló el funcionario.

Por su parte, la embajadora de Santa Lucía en La Habana, Malachia Fontenelle, dio lectura a un mensaje del primer ministro de su país, Allen Chastanet, con motivo del aniversario de la independencia.

El texto exhorta a todos sus coterráneos a examinar cuánto ha avanzado la nación, y hasta dónde quieren llevarla para construir un nuevo país que beneficie a todos.

A título personal, la diplomática agregó que la independencia le dio a Santa Lucía el privilegio de elegir libremente a sus amigos.

"Hoy exhibimos fuertes lazos con Cuba", señaló, y agradeció al país anfitrión por toda la ayuda en áreas de la medicina y la educación. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/155869-en-cuba-celebran-aniversario-39-de-la-independencia-de-santa-lucia>



**Radio Habana Cuba**